



## > Urbanisme. Le tramway de Casablanca, entre palmiers et terre de Sienne brûlée

Mise en service d'ici à 2013, la ligne 1 du tramway de Casablanca reliera Hay Moulay Rachid au quartier des facultés (29 km). Les études d'insertion urbaine, menées par le cabinet Richez associés sous-traitant du groupement Systra-CID, prévoient la mise en place d'amples alignements de palmiers, poursuivant le système de boulevards emblématique de la

plus grande agglomération du Maroc (4,5 millions d'habitants). Pas de gazon entre les rails, le tram circulera sur un sol terre de Sienne brûlée – la couleur de la ville et de sa plage – et le magnifique quartier Art déco de Casa sera requalifié et piétonnisé. Ci-dessus la perspective du boulevard des Préfectures.